



南中だより

8月号

教育目標
よく学びよく習う
心を耕し 体を鍛える

39日ある夏休みを 有意義に過ごすために ～ 自分を大切にしよう ～

先日、ある方からルピナスという花の種をいただきました。その際に、たくさんのことを教えていただきました。発芽率が高いこと、種は花壇などに直接播いてよいこと、9月に種を播くのがよいこと、開花時期は翌年の4月下旬から6月だということ、寒さを経験(低温処理)しないと花芽が付かないことです。その方は、続けて、こんな話をしてくださいました。「先生、花も人の一生も同じようなものです。花は厳しい寒さを経験しなければ、綺麗な花を咲かせられないのよ。人も人生の中でたくさんの厳しいことを経験するでしょ。そういう厳しさがあるからこそ、立派な人になっていくのだから。」と。

春から初夏にかけて咲く花々は、冬の厳しい寒さを経験して、華麗な花を咲かせます。決して誰かにその美しさを誇るためではありません。花を咲かすために、地中に根を張り、一生懸命に生きている姿が美しいのです。こうした花の姿は、皆さんに通じるものがあります。

さて、今年の夏休みは39日です。夏休みは、時間を有効に使えるときです。普段時間がなくて、できなかったことに挑戦する。1学期にできなかったこと、わからなかったこと、うまくいかなかったことを克服する。**意識が変われば、行動が変わります。行動が変われば、結果が変わります。**この39日間を短いと感じるか、長いと感じるかは、皆さん次第です。怪我や病気に気を付けて、健康管理に努め、規則正しい生活を心がけてください。特に、自分を大事にしてください。命を大事にしてください。自分を傷ついたり、相手を傷つけないでください。皆さんの命は、掛け替えのない命です。誰も代わることができないのです。「あなた」でなければ、駄目なのです。

命を大事にするとは、自分自身を大事にするということです。皆さんは、代わりのいない大事な存在です。皆さんは、唯一無二の存在であることを忘れないでください。

これらのことをしっかりと守り、2学期の始業式では、自信に満ちた表情の皆さんに会えることを楽しみにしています。2学期には、楽しいこと、嬉しいことが待っています！

笑顔で交わす 朝のあいさつ おはようございます！ ～ 朝のあいさつ運動 ～

6月25日(水)から27日(金)の3日間にわたり、南地区青少年健全育成会委員の皆さんを中心に、南中学校の西門と東門に分かれて、朝のあいさつ運動が行われました。

初日は雨に、2日目以降は、朝から容赦なく照り付ける暑さに見まわられての取組となりました。地域の皆様に声をかけていただくことで、生徒は、地域の皆様を身近に感じていたように思います。有り難うございました。



地域の皆様 いつも貴重な資源を有り難うございます！ ～ 第1回資源回収 ～

7月5日(土)、南中学校と桜ヶ丘小学校を会場に、第1回資源回収を実施しました。3年生が修学旅行ということもあり、今回は、2年生が協力してくれました。その甲斐あって、スムーズに作業が進みました。

朝からとても暑い日でしたが、多くの資源を集めることができました。たくさんの貴重な資源を提供していただいた地域の皆様、有り難うございました。子どもたちのために有効に活用させていただきます。



Let's Challenge! 京都(きょうと)という日を君と奈良(なら)

～ 修学旅行 ～

7月6日(日)から8日(火)にかけて、奈良・京都への修学旅行が、2泊3日の日程で行われました。

京都と奈良の言葉を掛詞にした「Let's challenge! 京都(きょうと)という日を君と奈良(なら)」のスローガンのもと、思い出にも記憶にも残る修学旅行にしようとする、3年生の意気込みが感じられた修学旅行となりました。

初日から天気恵まれ、快晴の奈良公園では、あまりの暑さに木陰で涼をとる鹿の姿が目にとまりました。南大門を潜り抜け、東大寺に足を踏み入れて盧舎那仏を目の当たりにした生徒は、その大きさに目を見張り、驚きを隠せずに、思わず「わあ、すごい！」の第一声を発していました。

2日目は、京都市内を中心に、班毎にタクシーで移動して訪問先を巡る班別学習を行いました。梅雨の晴れ間の京都は、殊の外、気温と湿度が高く大変でしたが、生徒は熱中症対策を万全にして、充実した時間を過ごしました。この日は、旅館で絵付け体験にも取り組みました。

3日目は、クラス毎に決めた訪問先へ貸切バスで移動するクラス別学習を実施しました。この日も、車外へ一歩踏みだせば、じわじわと汗がにじむような暑さでしたが、生徒はそれを物ともせず、活動していました。

奈良・京都での3日間は、その暑さでも記憶に刻まれる修学旅行となりました。修学旅行を満喫した3年生の表情に、得も言われぬ笑顔を見ることができました。

仲間とともに過ごした時間は、掛け替えのない宝物となり、友との絆を一層深める貴重な時間になりました。



今 生と性について考える 生きるということ

～ 性に関する講演会 ～

7月14日(月)の第1校時、講師に助産師の佐藤千絵先生をお招きして3年生を対象とした「性に関する講演会」を体育館で行いました。

生きるということ、生命の大切さ、性に対する認識について、とてもわかりやすくお話していただきました。性とは、命を育むために大切なものであり、生きることに繋がる崇高なものです。自他を尊重し合うことが大切です。



8月の主な行事

※ 予定は、変更になる場合があります

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	生徒協議会 ステップアップレッスン(SUL)全学年	19	火	安全点検日
4	月	子ども議会	22	金	深谷市、寄居町中学校英語弁論大会
11	月	山の日	23	土	環境整備作業
12	火	学校閉庁日	27	水	2学期始業式・表彰 避難訓練
13	水	学校閉庁日	28	木	1・2年休み明けテスト 給食開始
14	木	学校閉庁日	29	金	SUL全学年
15	金	学校閉庁日			

保護者の皆様には、お暑い中、また、たいへんご多用のところを 7月22日(火)から7月31日(木)までの8日間にわたり、「三者面談」でお世話になります。ご理解とご協力に感謝を申し上げます。